Complément alimentaire en poudre avec des vitamines et de la caféing. Saveur :cassis.
Avec sucre et égulcorant,
Contientde  caféine. Déconseilés aux enfants ou aux femmes encelntes
, (30 mg de caing par porion quotiienne).
Eulcorant: Gycosides de stéviolprovenant de a stévia 'origine végetle.
Food supplement in powder form with vitamins and cafeine. Flavour: black currant.
With sugar and swegtener
Contains caffeine. Not recommendec fo chidren or pregnant women
30 mg caffeine per daly portion).
Stegtener: Steviol Glycosides from Stevia of vegetable origin.

G2 PREPARATION: Dissoude . cullére & caf§ (25 ) deu fois par jour dans 60 ml
FRINGREDIENTS: Deiose, poute d'itlt d gueana (na deau plate

Doutede beerare oncen s e, ; e} L) PREPARATION: Dissolve Y2 teaspoon (2,5 9) twice a day in 60 ml of til water.
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(2 Portions 2,59

per daily portion (2 portions of 2,59

A consommer de préférence avant a date mite indquée. Concemant I numéro de o :vor I dessos de a bt
Conserver dans un enot ra et sec. / Bestbefore end and Lot No.: eg batiom of can. Sore n & coal, dry place.

ATTENTION : Ne pas dépasser fa dose joumaliére ncigues. Les compléments alimentelres ne dofvent pes e utisés comme substs d'un
réqime alimentalr varé et équiibr et d'un mode de vie sain. Tnir hors de a portée des jeunes enfants. Ne convent pes pour les enfas. |
st conseilé de ne pas surdaser. Ne pas adminiser aux femmes enceines ou alatant. Consultez vor médecin ou vore pharmagien en cas
dusage concamitant ' anticoagulants. / CAUTION: Do not exceed te stated recommended dally dose. Food Supplements should notbe used &5
asubstuts for  varied and balance diet and a heathy festle. Keep outof reach of young chidren, Nof suiable forchiren. It advised not
fooverdose. Not to be gven o pregnant or breasfeeding women. Consutyour doctororpharmacistncase of concomitant use of anicoaguiants. -
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